

Das grosse Fest der Kleinen

Zur siebten Vernissage im Büsinger Bürgerhaus hatten kürzlich das Büsinger Kunstforum und der Kindergarten eingeladen. Eltern und Verwandte, Freunde und Bekannte waren gekommen, um die Ausstellungswerke der jüngsten Büsinger Kunstschaffenden zu bewundern. So konnte die 2. Vorsitzende des Kunstforums, Mechthild Malik, denn auch eine stattliche Schar Vernissagengäste willkommen heissen, verbunden mit einem herzlichen Dankeschön für die allseitige Hilfsbereitschaft. Gross war die Freude über die rege Teilnahme aber auch bei den Kindergärtnerinnen Sibylle Reiss-Haidar und Vera Riebold von der Gruppe am Postweg sowie Regine Bruderhofer von der Zusatzgruppe in den Räumlichkeiten über der Post. Mit Begeisterung sei das Malthema: «Im tiefen, weiten Meer», von den Kindern aufgenommen und in bunte Bilder umgesetzt worden. Dass sie nun im Bürgerhaus ausgestellt sind, ist für die kleinen Künstler, aber auch für Eltern und Verwandte ein ganz besonderes Erlebnis. Nicht gefehlt hat am Eröffnungsnachmittag auch die musikalische Umrahmung. Und was wäre da passender gewesen als das Lied «Im grossen, blauen Meer, schwimmt allerhand umher», ganz toll vorgetragen von den Kindergartenkindern selbst.

Gingen bis anhin die Eröffnungsfeierlichkeiten im Bürgersaal und Foyer über die Bühne, war für dieses Mal sogar der Bürgerhausvorplatz mit Tischen und Bänken fürs Kaffee- und Kuchenfest bestückt worden. Das reichhaltige Angebot wurde denn auch vor oder nach dem Ausstellungsrundgang – vielleicht aber auch davor und danach – gerne genutzt. Ganz fest ins Auge gefasst habe man dabei den Termin der Finissage, das heisst den Verkauf der Bilder, und das wäre Sonntag, 29. September, 15 Uhr.

Carina Schweizer